

Sortie de Noël à Colmar pour La Concordia

BIENNE Une année 2022 riche en concerts et festivités.

Pour la deuxième harmonie d'importance à Bienne, l'année 2022 a été bien chargée. Après son concert de printemps, l'aubade au CHB pour la Fête des mères, la mise sur pied de la 140e assemblée des délégués de la FJM, sa participation à la Braderie, la commémoration du 50e du Centre Communal de Péry, le point d'orgue de fin d'année a été le concert pour le souper du Conseil de ville de Bienne. Pour remercier tous les souffleurs, le président de La Concordia, Daniel Germiquet, a



mis sur pied une sortie au Marché de Noël de Colmar (photo ldd) samedi dernier. L'année 2023 débutera avec sa soirée Fond'Cordia et prévoit déjà de belles écoutes lors des concerts,

à Péry au concert de printemps et au Palais des Congrès. **JCL**

Plus d'informations pour la soirée Fond'Cordia aux Jardins de Boujean au 078 940 04 65.